

あっけし

ZOOM UP

イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



安 厚岸漁業協同組合衛生管理型荷捌施設竣工式 全・安心な水産物を提供

7月23日、厚岸漁業協同組合衛生管理型荷捌施設の竣工式が行われました。

神事のあと、川崎一好代表理事組合長が「悲願であった衛生管理型荷捌施設が無事に完成を迎えることができました。安全・安心な水産物を提供していく使命と誇りをもって、これからも国民の命の源である水産物の供給に全力を傾注していきます」とあいさつし、若狭靖厚岸町長、石川伸鉈路開発建設部長、山口修司鉈路総合振興局長が祝辞を述べました。

『海が旨いまち厚岸』のハッピーポジティブで、威勢の良いかけ声とともに鏡開きが行われ、会場から大きな拍手が寄せられました。

58 港町の厚岸漁業協同組合地方卸売市場で最後の競り 年の歴史に幕

7月29日、港町の厚岸漁業協同組合地方卸売市場で最後の競りが行われました。厚岸漁港若竹第2埠頭に衛生管理型漁港施設の整備と並行して整備された地方卸売市場が8月1日から業務を開始することに伴い、港町にある市場は58年の歴史に幕を下ろしました。

競りに先立ち行われた閉場式では、川崎一好代表理事組合長があいさつし、競り人や仲買人や関係者とともに市場に感謝を込めた力強い一本締めを行いました。



活 新しい厚岸漁業協同組合地方卸売市場で初競り 気あふれるかけ声が響きわたる

8月1日、厚岸漁港若竹第2埠頭に移転した厚岸漁業協同組合卸売市場で開場式と初競りが行われました。

開場式では、川崎一好代表理事組合長のあいさつの後、厚岸水産物買受人組合の磯田郁雄組合長が「厚岸ブランドのさらなる高みを目指して一致団結し、使命感を持って頑張っていきたい。浜が活気で満ちあふれることを願います」と述べました。

初競りでは、イワシやホッカイシマエビ、カキなどが並び、真新しい市場に活気あふれる声が響きわたっていました。

